



Besuch der InfoTastic Academy in Attendorn

Der AK „Dorftreff“ lädt alle Interessierten herzlich zu einem etwa 2-stündigen Besuch der InfoTastic Academy in Attendorn, Kölner Straße 14 a, ein.

Montag, 2. März 2026, um 18.00 Uhr

Das Team von InfoTastic e. V. wird uns seine engagierte Arbeit vorstellen. Dabei geht es darum, Menschen aller Altersgruppen den Zugang zu modernen Technologien und digitalen Medien nach dem Prinzip „learning by doing“ zu ermöglichen. Technik wird dort praxisbezogen auf faszinierende Art und Weise erlebbar, z. B. durch Experimentieren und Ausprobieren von 3-D-Druck, Roboterprogrammierungen, Audio- und Videoaufnahmen oder allgemein beim Kennenlernen virtueller Welten.

Sie sind interessiert? Dann melden Sie sich bitte bis zum 26.2.2026 bei Mechthild Feldmann an (per E-Mail: info@neu-listernohl.de oder telefonisch unter 02722 70525). Die Teilnehmerzahl ist auf etwa 25 Personen begrenzt. Es werden Fahrgemeinschaften gebildet. Treffpunkt ist der „Dorftreff“ in Neu-Listernohl, Abfahrt 17.40 Uhr.

Veranstalter: Dorfverein Neu-Listernohl e. V.

